

# Femmes et jeunes détenus sans eau

Dossier de rédaction de H2o  
February 2024

Depuis février, la prison urbaine des femmes et l'établissement d'éducation de l'état qui héberge les enfants en conflit avec la loi à Beni (Nord-Kivu) sont de nouveau approvisionnés en eau potable. Les détenues (une cinquantaine) et les enfants "en conflit avec la loi" (45 pensionnaires) ont tout de même passé presque deux semaines sans eau potable à la suite de la coupure d'eau dans leurs établissements pénitentiaires.

Radio Okapi (Kinshasa) - AllAfrica